

## La Falla Huerta Nueva comienza su 50<sup>a</sup> aniversario

22/12/2024



Imagen del logo del aniversario y los nuevos banderines | Nando Verdú.

La Falla Huerta Nueva ha escogido la Casa Colorá como espacio en el que comenzar una celebración muy dulce, la de su medio siglo de vida. Este mediodía ha presentado el que será su logo y los dos nuevos banderines de la comisión.

Huerta Nueva se fundó como comisión en 1974 pero fue para las fiestas de 1975 cuando plantaron por primera vez, por aquel entonces en junio, para conmemorar a San Pedro. Por ello se celebra el aniversario en 2025.

En un acto sencillo pero cargado de significado, se ha presentado el logo conmemorativo, que ha sido creado por el expresidente de la falla y de la Junta Central, José

Luis Contreras. Incluye una gran llama, esencial para la fiesta, así como un fallero.



**La presentación oficial del logo y los banderines | Huerta Nueva.**

Los comisionados de Huerta Nueva han costeado los que serán los nuevos banderines de la fiesta, en un fondo azul se han plasmado tanto el logo de la falla adulta como la infantil.

Han sido sus cargos adulto e infantil, Gemma Martínez y Lucía Cascales, las encargadas de desvelar los banderines.

En este acto les ha acompañado el Grupo de coros y danzas San Antón de la Peña Huerta de Celemín de Murcia con una actuación. También ha estado presente el edil de Fiestas, David Guardiola.



**El acto ha tenido lugar en la Casa Colorá | Nando Verdú.**

La presidenta de la comisión, Isabel Villena, ha querido recordar "a todas las personas que han hecho posible la transformación de esta fiesta en la Huerta Nueva, por su sacrificio y esfuerzo a lo largo de los años" en este momento tan especial. Villena ha admitido sentir "responsabilidad" pero a la vez "un gran honor" por "ser la persona que represente a esta comisión fallera en este momento tan importante como es el cincuentenario de la entidad. Un año que, sin duda, será especial para todos y todas las que formamos esta gran comisión y casi me atrevo a decir, que para todo el mundo fallero".

Los actos conmemorativos se darán a conocer en próximas fechas.



**El Grupo de coros y danzas San Antón de la Peña Huerta de Celemín de Murcia ha actuado | Huerta Nueva.**